

Belanja Varian Sirup Lezat Ekonomis di E-Commerce

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

Mar 14, 2024 - 15:56



MINUMAN - Menjelang bulan puasa memang ada banyak promosi menarik tentang berbagai macam hidangan serta menu pembuka dan penutup. Tidak terkecuali mulai banyak promo menarik [sirup](#) lezat yang beredar di pasaran.

Tentu saja mendapatkan berbagai macam varian sirup ini akan menambah keseruan serta keceriaan saat berbuka puasa. Nah, sekarang ada Blibli.com yang bisa membantu untuk memberikan berbagai macam pilihan varian tersebut

dengan harga paling ekonomis. Misalnya saja varian yang ditawarkan berikut di bawah ini.

Sirup Marjan

Salah satu produk yang banyak ditawarkan oleh situs e-commerce tersebut yaitu sirup Marjan yang tentu saja sudah dikenal oleh banyak konsumen sejak lama. Citarasa yang dihasilkan dari berbagai jenis sirup yang diproduksi oleh merek Marjan memang tidak ada duanya. Sehingga tidak heran jika merek tersebut selalu menjadi pilihan dan bahkan primadona saat bulan puasa tiba.

Di Blibli.com para konsumen bebas memilih berbagai macam rasa yang tersedia. Mulai dari rasa yang manis seperti melon, rasa yang sedikit asam seperti jeruk dan juga rasa yang segar semacam rasa stroberi. Perpaduan seluruh rasa tersebut cocok sekali dihadirkan dengan berbagai macam menu penutup yang segar saat berbuka puasa.

Selain itu harga yang ditawarkan juga cukup murah. Yaitu berkisar dari 15 ribu rupiah hingga 25 ribu rupiah tergantung rasa yang diinginkan. Dengan harga tersebut tentu saja semua kalangan dapat menikmati sedapnya rasa yang disajikan oleh merek Marjan.

Sirup Sunquick

Selanjutnya ada juga sirup Sunquick yang juga memiliki banyak penggemar sejak lama. Rasa jeruk yang segar dan sedikit masam memang cocok sekali dijadikan teman untuk berbuka setelah puasa seharian penuh.

Tentunya harga yang ditawarkan untuk merek yang satu ini juga masih cukup terjangkau oleh banyak kalangan. Mulai dari sekitar 33 ribu rupiah saja maka sudah bisa mendapatkan sebotol sirup Sunquick yang lezat.

Sirup ABC

Selanjutnya ada juga sirup ABC yang memiliki berbagai macam pilihan rasa yang tidak kalah menyegarkan. Sejak lama merek yang satu ini juga menjadi primadona dan selalu menguasai pasaran bertahun-tahun lamanya. Sehingga tidak heran jika merek ABC termasuk yang paling banyak dicari di berbagai e-commerce di tanah air. Harga yang bersahabat mulai dari sekitar 12 ribu rupiah saja juga menjadi faktor utama bagi konsumen yang menggemarnya.

Jaminan Belanja Sirup di Blibli.com

Memang ada banyak kelebihan jika berbelanja di situs e-commerce yang satu ini. Banyak yang sudah mengetahui reputasi dari situs tersebut, sehingga jangan ragu untuk berbelanja disini karena aman dan bebas dari resiko penipuan. Seluruh penjual yang tergabung disini merupakan penjual resmi yang dapat dipertanggung jawabkan. Sehingga resiko kerugian dan kriminalitas sudah diminimalkan sejak awal oleh situs e-commerce milik Blibli.com.

Bukan hanya itu saja, namun juga banyak tawaran promo dan diskon menarik bagi para konsumen yang setia. Ada banyak promosi terkait dengan gratis ongkos kirim hingga berbagai macam diskon produk dan tambahan cashback yang bisa didapatkan oleh para konsumen. Sehingga tentu saja jika dilihat maka akan jauh lebih murah berbelanja online di e-commerce ini.

Selain hal tersebut, belanja online juga memudahkan bagi siapa saja untuk mendapatkan produk yang diinginkan. Karena tidak perlu meluangkan banyak waktu dan tenaga untuk melakukan hal ini. Cukup lakukan kapan saja dan dimana saja, maka produk yang diinginkan akan segera dikirimkan tepat ke rumah kalian.